

Ibagué, 29 de abril de 2025

Comunicado de prensa 663

Rectores se comprometen con la vacunación masiva contra la fiebre amarilla en planteles educativos de Ibagué

En un encuentro con la Alcaldía y delegados del Ministerio de Salud se abordaron temas de las jornadas de inmunización.

Con la participación de delegados del Ministerio de Salud, la Secretaría de Salud Municipal y el Fomac, la Alcaldía llevó a cabo un encuentro con rectores de planteles, donde se reafirmó el compromiso de proteger la vida y mejorar la educación.

El encuentro permitirá fortalecer la vinculación de estudiantes y familias a nuevas jornadas de atención en salud, reforzando el bienestar integral en las instituciones oficiales. Asimismo, consolidará acciones pedagógicas y de gestión escolar alineadas con las políticas nacionales.

Además de escuchar las inquietudes de los rectores de las instituciones educativas oficiales, la Secretaría de Educación los invitó a promover la participación activa de las comunidades escolares en las próximas jornadas de vacunación y a preparar las instituciones para los foros educativos que se desarrollarán en los próximos meses.

"Nuestra prioridad en este momento es trabajar por la vida de nuestros niños, niñas y adolescentes. Tuvimos la oportunidad de trabajar sobre el Decreto 0277 relacionado con las jornadas escolares, la Ley de Competencias en proceso de consolidación y la organización de los foros educativos municipales, departamentales y nacionales para este año 2025", destacó María Isabel Peña Garzón, secretaria de Educación Municipal.

Cuidar la salud de niños y adolescentes es una prioridad; por tal motivo, la Secretaría de Educación invita a toda la comunidad educativa a mantenerse informados a través de los canales oficiales de la Alcaldía sobre los puntos de vacunación, y a participar activamente esta importante estrategia de protección.